

Neuer Verein zur Verwaltung des Dorfgemeinschaftshauses in Oberrieden

Am 10.09.2013 trafen sich im Dorfgemeinschaftshaus in Oberrieden 50 interessierte Bürger und Bürgerinnen, um einen Heimatverein zu gründen. Dieser wird in erster Linie die Aufgabe haben, die Verwaltung des Dorfgemeinschaftshauses und der Turnhalle von der Stadt Bad Sooden-Allendorf zu übernehmen. Die Stadt hatte schon im Vorjahr angekündigt, diese Arbeiten im Rathaus nicht mehr leisten zu können und das Dorfgemeinschaftshaus und die Turnhalle im Jahr 2015 schließen zu müssen. Die Inanspruchnahme des Rettungsschirmes mache dieses Vorgehen notwendig.

Dem Heimatverein werden jedoch Gelder im bestimmten Umfang für Betriebskosten und Instandhaltungsarbeiten zur Verfügung gestellt. Des Weiteren will sich der Verein auch für andere, dem Ort nützliche Projekte einsetzen.

Die Arbeitsgruppe, die alle notwendigen Schritte zur Vereinsgründung vorbereitet und eine Satzung ausgearbeitet hatte, freute sich über die rege Beteiligung der Bürger. Es konnten 42 Gründungsmitglieder gewonnen werden. In den Vorstand wurden gewählt (auf dem Foto von links nach rechts):



Markus Burhenne, Joachim Tripp, Regina Oesterheld, David Hinske, Thomas Eichenberg, Dirk Bindbeutel, Thomas Werlich, Anneliese Driehorst, Otto Hildebrand (die vier Beisitzer, Schriftführer, 1. Vorsitzender, Kassierer, stellvertretende Kassierer, 2. Vorsitzender). Ebenfalls am Gründungstag dabei: Bürgermeister Frank Hix und Orstsvorsteher Mario Babacz.

Nun ist es den Bürgern und Vereinen von Oberrieden weiterhin möglich, diese Räume zu nutzen und der Sportbetrieb in der Turnhalle kann weiter gehen. Auch private und öffentliche Veranstaltungen, wie z. B. der beliebte Oberrieder Fasching, können durchgeführt werden. Der Mitgliedsbeitrag beträgt 18,- € pro Person oder für andere Vereine 1,- € pro Mitglied. Wer gerne noch beitreten möchte, kann sich an ein Vorstandsmitglied wenden.